

2024-09-18

Victoria en Cuauhtémoc es irreversible.- Rojo de la Vega

Autor: Selene Velasco

Género: Nota Informativa

<https://www.reforma.com/victoria-en-cuauhtemoc-es-irreversible--rojo-de-la-vega/ar2875644>

Alessandra Rojo de la Vega festejó el freno a la anulación de su triunfo como Alcaldesa electa de Cuauhtémoc, que buscaba la ex candidata de Morena, Catalina Monreal.

Después de que la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) revocó el acuerdo del Tribunal Electoral de CDMX que anulaba elección en Alcaldía Cuauhtémoc y validó triunfo de Rojo de la Vega, la abanderada del PAN-PRI-PRD celebró.

"Hoy nuevamente ganó la gente, por unanimidad se demostró que siempre actuamos respetando la ley, que no hay duda que jamás hemos agraviado a nadie y que siempre hemos actuado pensando en el bienestar de la ciudadanía", dijo en un video.

Rojo de la Vega pidió terminar con la polarización y construir una agenda común en los tres niveles de Gobierno. Y consideró que a pesar de la impugnación de la resolución que advirtió Monreal, su triunfo prevalecerá.

"Aunque sabemos que van a impugnar en la Sala Superior, se los digo claro, la victoria de la ciudadanía en Cuauhtémoc es irreversible.

"Estamos listas y listos para devolver el poder a tus manos", agregó.